

Wakil Ketua DPRD H.Turidi Adakan Baksos dan Bantuan Sembako

Sopiyan Hadi - TANGERANG.PERS.WEB.ID

Apr 25, 2022 - 21:08



TANGERANG - Dalam momentum Bulan Suci Ramadhan 1443 Hijriyah, Partai Gerakan Indonesia Raya (Gerindra) dan Majelis Taqlim Gerakan Muslim Indonesia Raya (GEMIRA) Konsolidasi Pemenangan Pemilu 2024 dengan menggelar buka puasa bersama (bukber) serta bakti sosial, Sabtu (23/4/22).

Kegiatan bukber dan baksos dengan memberikan ribuan paket sembako, dalam acara tersebut Partai Gerindra juga memberikan kursi roda untuk penyandang

disabilitas.

Ditemui usai kegiatan, Wakil Ketua DPRD Kota Tangerang Turidi Susanto, Politisi dari Fraksi Gerindra tersebut mengatakan, di Bulan suci Ramadhan merupakan bulan yang penuh berkah untuk itu kegiatan merupakan ibadah serta kebaikan untuk sesama.

“ Kegiatan buka puasa bersama dan ini lanjutan baksos pembagian karpet ke 31 mushola dan masjid di Kota Tangerang, juga kita bagikan 1800 sembako untuk kader dan kursi roda untuk penyandang disabilitas yang dilakukan 13 pengurus PAC Partai Gerindra sesuai arahan dari pak Prabowo dan ketua Hari DPP Gerindra pak Sufmi Dasco Ahmad dan pak andrasoni ketua DPRD provinsi Banten, bahwa kader Gerindra harus dekat dan membantu masyarakat, maka kami melakukan kegiatan bakti sosial ini,“ terangnya.

Dirinya juga menjelaskan, kegiatan kemanusiaan akan terus dilakukan terutama perhatian para kader, dengan harapan kedepan pemenuhan kerja jelang pemilu 2024 dapat terlaksana dengan baik.

” Kami juga memberikan SK dan pengukuhan Ranting se-kecamatan Pinang, serta dalam waktu dekat kita mulai mendata kader untuk menjadi saksi dalam pemenangan Gerindra nanti di pemilu 2024 mendatang,“ jelas Turidi yang juga menjabat sebagai Sekretaris DPC Partai Gerindra Kota Tangerang. Hal tersebut, Turidi juga berharap konsolidasi secara totalitas tetap dilaksanakan agar target dapat tercapai. ” Sesuai dengan arahan pusat kita akan terus konsolidasi total agar pencapaian DPR pusat, DPRD provinsi bertambah dan DPRD Kota Tangerang mencapai 13 kursi.(Sopiyan)